

AGROCHIMIE : Nufarm veut relancer son atelier d'estérification à Saint-Pierre-la-Garenne

Une enquête publique est actuellement en cours concernant la projet de la société [NUFARM:552029068] / T : 02.32.64.74.00, spécialiste de l'agrochimie, de remettre en activité son atelier d'estérification sur son site de Gaillon, près de Saint-Pierre-la-Garenne. Invité à se positionner, le conseil municipal de Saint-Pierre-la-Garenne a pour sa part donné son feu vert au projet. www.saintpierrelagarenne.fr